



**CULAGOS**  
 Centro Universitario de los Lagos  
 Universidad de Guadalajara

# XVII FESTIVAL CULTURAL OTOÑO EN LAGOS

05 - 16 octubre 2020

**XV**  
 aniversario del  
 Centro Universitario  
 de los Lagos

## Otoño en Lagos 2020: una alternativa al aislamiento

El Centro Universitario de los Lagos invita a la décimo séptima edición del Festival Cultural Otoño en Lagos, que esta ocasión se llevará cabo de manera virtual. El programa presenta propuestas artísticas que convocan al público a través de diferentes plataformas, buscando trascender el espacio que tradicionalmente ha enmarcado este festival, dándolo a conocer al interior del Estado de Jalisco y en la Región del Bajío, e incluso más allá; pero, sobre todo: con la firme intención de mantener el compromiso de nuestra institución con la sociedad de Lagos de Moreno y de San Juan de los Lagos.

Es por ello que nuevamente se han conjuntado presentaciones artísticas con actividades de formación cultural; entre éstas últimas, algunas están dedicadas al disfrute del público mientras que otras son de índole académica y tienen el fin de contribuir a la formación profesional de promotores, gestores y personas interesadas en el estudio, diseño y aplicación de políticas públicas culturales.

Las actividades están distribuidas en espacios virtuales: Aula EdU, en donde se llevarán a cabo las actividades de formación; Black Box, dedicado a talleres de artes escénicas y a la presentación de espectáculos; Sala de Cine Ambulante, espacio para el cine documental; Sala de Conciertos, en donde no sólo escucharemos música, sino que también tendremos oportunidad de crearla; Café literario, organizado desde la Librería Carlos Fuentes en Lagos de Moreno y CULagos Ediciones, y Pinacoteca Digital GArt, espacio para la expresión plástica.

En la ejecución del festival participan distintas instancias de promoción cultural de la Universidad de Guadalajara, como es el caso de Cultura UdeG y Fundación Universidad de Guadalajara, además del apoyo de los Ayuntamiento de Lagos de Moreno y San Juan de los Lagos y de la Secretaría de Cultura del Estado de Jalisco. A estos esfuerzos se suma otra vez Ambulante, Festival de Cine Documental.

El CULagos ha organizado el Festival Cultural Otoño en Lagos desde 2004 (año en que fue creado como centro regional), para conmemorar el aniversario de la refundación de la Benemérita Universidad de Guadalajara. Este 2020, ante los riesgos sanitarios que conllevaría reunir en un mismo espacio a grandes públicos, los organizadores han buscado propuestas creativas que permitan el contacto con los artistas y ponentes mediante el uso de las tecnologías de la información.

Los eventos mantienen su carácter gratuito. Algunos requieren de inscripción previa y tienen cupo limitado. Todos han sido diseñados para propiciar el encuentro entre los artistas y el público, buscando rescatar la alegría de compartir emociones e ideas. El festival se llevará a cabo del 5 al 16 de octubre, bajo la premisa de encontrar todos juntos una alternativa al aislamiento.

**¡OTÓNATE!**

Lagos de Moreno., Jal. 21 de septiembre de 2020

